

けやき



学校教育目標 かしこく やさしく たくましく ~社会に出て通じる力の育成~
めざす子供像 ★進んで学び合う子供 ★自分も人も大切にする子供
★何事も最後までねばり強くやり抜く子供

今年は 午年

令和8年が始まりました。今年は丙午の年。丙(ひのえ)は、十干の3番目で「火」の要素をもち、太陽や明るさ、生命のエネルギーを表すとされています。また、午(うま)は、古くから人間とともに生きてきた動物であり、駿足を持ち、独立心が強く、また人を助けてくれる存在でもあります。そのため丙午の年は、「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられます。



子供たちも午の様に、元気に走り回り、最後まで頑張りぬくことができ、友達など困っている人を助けられるようになってもらいたいと考えております。

保護者の皆様、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

書き初め大会

1月8日(木)校内書き初め大会を行いました。今年も、書道クラブの子供たちの「書道パフォーマンス」を全校児童で鑑賞しました。

書道クラブの子供たちは、1年間このパフォーマンスのために、月1回のクラブの時間に練習を重ねてきました。書く内容やパフォーマンスの曲や踊りなども考え、自分たちらしさを十分に発揮してくれました。見ていた子供たちは、完成した作品を見て、そのスケールの大きさに驚きの声を上げていました。

その後の書き初め大会では、琴の演奏が流れる厳かな雰囲気の中、約1時間を集中して字を書いていました。自分の字に納得がいかない児童は、枚数を追加して、よりよい作品に仕上げようと、時間いっぱい頑張っていました。



今年度最後の授業参観・学級懇談会

今年度最後の授業参観・学級懇談会を行います。ぜひ、お越しください。

日時 2月20日(金) 13時30分～14時15分 授業参観

14時30分～15時15分 学級懇談会

※仮校舎設置工事に伴い、グラウンドが狭くなっていますので、駐車できる車の数に限りがあります。
近隣の方には、徒歩来校へのご協力を願いいたします。